
.第１号(27.12.25 発行)

清川町のみなさん、はじめまして！『清川まちづくり協議会』です。

私たち協議会委員１１名は、清川町のよりよい明日を考えるため、毎月会議を開催し意見交換を

しています。そんな私たちの活動の様子をお伝えすべく、広報誌を発行することにしました。不定

期の発行ですが、ぜひお付き合いください♪

Ｑ1、まちづくり協議会って？

合併時に発足した「まちづくり委員会」が、今年度「まちづくり協議会」に名前を変えて、市に

おける参加と協働によるまちづくりの推進のため、各町に協議会が設置されています。(設置期間は５年)

Ｑ2、協議会の委員は？

公募や各種団体からの推薦により、１１名が市長から委嘱されています。

清川町の委員は ○会長 佐藤 勤也（宇田枝・公募） ○副会長 後藤 宕子（宇田枝・公募）

○委員 衛藤 孝典（砂田・自治委員）○委員 佐藤 安英（白山上・自治委員）

○委員 三浦 孝（駅前・商工会） ○委員 鈴木 教仁（雨堤・PTA）

○委員 野瀬 健一（駅前・老人会） ○委員 造士 政明（三玉・身障協）

○委員 河野 邦友（六種・消防団） ○委員 日小田 春作（砂田・公募）

○委員 佐々木 栄子（砂田・公募）

＊お気軽にお声掛けください♪

Ｑ3、何をしているの？

毎月会議を開催し、清川町の観光・産業・教育・福祉・定住促進・空き家対策のことなど、多岐

にわたり意見交換をし、よりよい町になるよう知恵を絞っています。駅舎の掃除などのボランティ

ア活動もしています。また7町合同の会議へも参加し、他町の協議会と情報交換も行っています。

Ｑ4、今までの取り組みは？

今年６月に委嘱され、今まで７回の会議を開催しています。今後の行動指針を定めることと予算

化が主な内容でした。またまちづくり委員会としては過去に御嶽山の桜ロードの病枝の防除作業な

ども行ってきました。

Ｑ5、今後の取り組みは？

『御嶽山周辺整備』を協議会のメインテーマとして、「人づくり」「教育の場」「ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝの場」「ジ

オの推進」「環境整備」に取り組みたいと考えています。その一環として今年度は御嶽山桜ロードの

桜並木の再生のため、平成２８年２月１９日(金)に桜苗の新植作業を計画しており、清川小学校6

年生と清川中学校3年生も卒業記念樹として定植に参加予定です。皆様のボランティアも大歓迎で

す。ぜひご協力ください。（詳細は次号に掲載）また今後町民皆様の色々なご意見をお聞きする場を

設けたいと考えています。是非一緒に清川町のことについて話し合っていきましょう！！

～裏面へつづく～



≪27.12.11 清川駅周辺の清掃をしました。これからもマナーを守って利用しましょう♪≫

隅々まで念入りに清掃しました。帰省者のお迎えはこれで大丈夫(^-^)v

☆当通信のお問い合わせは⇒清川支所(35-2111)または表面の協議会委員まで☆

平成27年 9月、協議会委員で

御嶽山の現地を確認し、後藤副会

長によるジオの研修も行いまし

た。案内板が少ないように感じま

した。

御嶽山の原生林も、

観光資源として活用

したいものです。

御嶽神社にも登り参拝しま

した。久しぶりに登った方も

いたようです。よく整備され

ていました。


